

Münster

Virtueller Rundgang durchs Rathaus

[21.12.2023] Münsters Historisches Rathaus lädt zum virtuellen Besuch ein und lässt sich jetzt auf einem 3D-Rundgang erkunden.

Das mit dem Europäischen Kulturerbe-Siegel ausgezeichnete Historische Rathaus in Münster lässt sich ab sofort auf einem informativen 3D-Rundgang erkunden. Die digitale Rathausführung läuft nach Angaben von Münster Marketing auf dem heimischen PC ebenso wie auf dem Smartphone und ist Teil der Stadtführungs-App „Explore Münster – Dein Stadtrundgang“. Eingang, Bürgerhalle und Friedenssaal würden dabei als virtuelle Panoramen dargestellt; durch diese Räume könnten sich die Nutzerinnen und Nutzer frei bewegen und alle Details in hoher Auflösung betrachten – so etwa die plastischen Schnitzereien der Eichenvertäfelung, den Kronleuchter oder den Richtertisch mit Baldachin und Ratskreuz. Nicht zu vergessen der geheimnisvolle Damenschuh und die mumifizierte Hand auf dem gotischen Kästchen. Der Rundgang stelle zudem Porträts von Herrschern und Delegierten vor, die eine besondere Bedeutung für die Friedensverhandlungen hatten.

Alle Informationen, Erklärungen und historischen Hintergründe liegen in dem virtuellen Rundgang auch auf Englisch, Niederländisch und weiteren Sprachen vor.

(bw)

Stichwörter: CMS | Portale, Münster, Apps, 3D-Stadtführung